
 
（社）京都府情報産業協会 第８回広報委員会議事録 

 
開催日：平成 1７年３月 10 日(木)17:00～18:00 
会 場：事務局会議室 
      委員長  アド・プロヴィジョン(株)     河合 康博（議長） 
      副委員長 京都システムズ(株)        中島 義雄 
      委 員  (株)京信システムサービス     荻野 吉彦 
      委 員  京都電子計算(株)         横山 日出男 
      委 員  島津エス・ディー㈱        伏見 仁志（書記） 
      事務局長補佐 京都コンピュータ学院     和田 壽朗 
      事務局員                  奥村 良三 
 
議 事 
１． インターキョウト２５号内容確認  

○1・2 ページ ：・協会便り 経営委員会荒綱委員長の顔写真は載せない。 
○３ページ ：・我が社のイチオシさん 今回は掲載しないが、竹菱電機さんに原稿   

依頼する（湯下委員）。 
 ・レイアウトを変更して、新入会員紹介（８社）の記事を大きくし、E-mail は削

除する。 
 ・元気印の企業紹介 写真にキャプションを付ける（伏見委員から提出）。 
○４ページ ：・APRICOT 開催報告 パネルの写真を掲載する。 
 ・スマトラ義援金 写真にキャプションを付ける。記事を３ページに移動する。 
 ・オープン技術セミナー 顔写真を上下逆にする。 
発行予定は、４月初旬。 
２．その他 
○事業推進委員会の報告 ： 
 ・和田事務局長補佐から報告があった。府デジタル疏水ネットワーク、デジタ  
ルＴＶ、他 
 ○来年度事業計画 ：・理事会で承認された。 
 ○京情協ｗｅｂ 
 ・ｗｅｂのアクセスＬｏｇ作成費用についてはまだ調査が必要（荻野委員）。 
 ・会員一覧が更新されていない（中島副委員長）。'年間２回程度の更新が必要。 
 ・ＩＴナビＭＡＰについても更新が必要。 
 ○協会便りについて 
 ・セミナーなどの開催後に原稿依頼するのは避けた方が良い（横山委員）。 



  '事前に各委員会の予定を把握しておくようにし、必要なら事前に原稿依頼する。 
○広報委員会開催日について 
 ・来年度も第２木曜日の開催とする。 
                                 以 上 


